

Indiscret

Alliance de circonstance

PORTS. Cherbourg et Le Havre semblent avoir de plus en plus d'intérêts en commun à défendre. Dans le cadre de la Solitaire du Figaro, Bernard Cazeneuve, le député-maire PS de Cherbourg-Octeville sera présent au Havre pour le départ de la course. Antoine Rufenacht, maire UMP du Havre, rendra la pareille, en se rendant à Cherbourg pour l'arrivée de la Solitaire. Entre le marché des paquebots de croisière et la construction d'une ligne à grande vitesse (LGV), les deux ports normands font alliance commune.

Le CAC s'installe

CLIMAT. On évoque sur Internet l'installation du 22 juillet au 1er août d'un Camp Action Climat dans la région du Havre. Il s'agit d'un collectif écologiste qui a choisi de vivre selon un respect total de la nature. Le choix du Havre est évidemment lié à sa concentration de sites industriels polluants et à son trafic maritime. Pour changer le climat, les activistes veulent s'attaquer à la source...

Pagaille

ADRESSE. A Gonfreville-l'Orcher, le quartier du Teltow a été rénové, ce qui a occasionné des changements dans les rues Elsa-Triolet, Teltow et 1er-Mai. De plus, le célèbre boulevard Lénine a été rebaptisé Jacques Eberhard, le député-maire de Gonfreville, récemment décédé. Mais certains riverains auraient depuis, quelques soucis avec la Poste et autres administrations. Un changement de nom de rue n'est jamais sans inconvénient.